

## Carguero incendiado que transportaba 800 vehículos eléctricos de China se hundió en el Océano Pacífico

A 21 días de que el buque de carga "Morning Midas" se incendiara en medio del Pacífico Norte, con 3 mil vehículos chinos en su interior, de ellos 800 eléctricos y que deberían haber llegado a México el pasado 15 de junio, ha terminado en el fondo del océano, informó la propietaria del barco, la compañía naviera internacional Zodiac Maritime. "Los daños causados por el incendio, agravados por el clima pesado y la posterior entrada de agua, hicieron que el 'Morning Midas' se hundiera en aguas de aproximadamente 5.000 metros de profundidad y a 360 millas náuticas de las costas", detalló el gerente en un comunicado, publicó "The New York Times". Finalmente, el buque se hundió en aguas internacionales frente a la cadena de islas Aleutianas, de Alaska, y durante las tres semanas que estuvo flotando en llamas, dos embarcaciones de la Guardia Costera de EE.UU. lo estuvieron monitoreando para responder ante cualquier emergencia de contaminación, informó CNN.

